

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas segala berkat dan anugerah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik yang berjudul “Penerapan Pembelajaran Kontekstual Untuk Meningkatkan Kemampuan Pemahaman Konsep Pada Pokok Sistem Persamaan Linear Dua Variabel ( SPLDV ) Kelas VIII SMP Swasta Methodist 9 Medan”.

Dalam Penyusunan Skripsi ini penulis telah banyak mendapatkan bantuan dari berbagai pihak baik dalam bentuk moril maupun material sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik. Untuk itu, dengan sepuh hati, penulis mengucapkan terima kasih kepada Bapak Dr. H. Banjarnahor, M.Pd selaku dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bantuan berupa arahan, bimbingan dan saran kepada penulis guna kesempurnaan skripsi ini. Bapak Prof. Dr. Mukhtar, M.Pd, Dr. Mulyono, M.Si, Dr. E. Elvis Napitupulu, M.S. sebagai dosen pemberi saran yang telah memberi masukan mulai dari perencanaan penelitian sampai dengan penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga kepada Bapak Drs. Yasifati Hia selaku dosen Pembimbing Akademik dan juga sebagai Sekretaris Jurusan Pendidikan Matematika, Bapak Dr. Edi Surya, M.Si selaku ketua Prodi Pendidikan Matematika, beserta seluruh Bapak dan Ibu Dosen serta staf pegawai FMIPA Unimed. Terima kasih buat Bapak Drs. Jannes Sitohang selaku kepala sekolah dan Ibu M.F.Siahaan, S.Pd selaku guru matematika serta seluruh Bapak dan Ibu guru SMP Swasta Methodist 9 Medan yang telah membantu penulis selama melakukan penelitian. Teristimewa penulis sampaikan terima kasih kepada ayahanda Drs.B.Lubis dan ibunda F. Br Sianipar yang telah banyak memberi kasih sayang, dukungan, nasehat, dan doa sehingga perkuliahan dan penyusunan skripsi ini dapat terlaksana dengan baik.. Tak lupa juga kepada sahabat-sahabat saya serta semua mahasiswa jurusan matematika terutama stambuk '12 yang telah banyak membantu penulis dalam perkuliahan dan penyusunan skripsi ini

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyusunan skripsi ini, namun kemungkinan masih banyak kekurangan dalam skripsi ini baik dari segi

isi, maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca. Penulis berharap kiranya skripsi ini dapat berguna dan bermanfaat bagi penulis dan pembaca dalam usaha peningkatan pendidikan dimasa yang akan datang.

Medan, Januari 2017  
Penulis,

Lambok Putera Paulus  
NIM. 4123311023

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY